

1^{er} septembre 2009

09.370

Question du groupe PopVertsSol

La fraude fiscale, nouveau sport cantonal?

Selon certaines fiduciaires, il semblerait que la fraude fiscale soit devenue un "sport national" dans le canton de Neuchâtel.

Sans douter des compétences et de l'intégrité des taxateurs, il est légitime de se poser la question de la dotation.

Le Conseil d'Etat peut-il nous dire combien de taxateurs oeuvrent dans le canton, et ce que ça représente en comparaison avec les autres cantons suisses?

Signataires: L. Debrot, M. Ebel, V. Pantillon, C. Maeder-Milz, G. Hirschy, T. Bregnard, A. Shah, P. Herrmann et P. Erard.